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Niederschrift 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung 

Stralendorf 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 23.09.2004 
 Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 
 Sitzungsende: 22:00 Uhr 
 Ort, Raum: Stralendorf, Landgasthof "Am Amt" 

Anwesend sind: 
Bürgermeister 
Herr  Peter Lenz  
Gemeindevertreter 
Herr  Jens Albrecht  
Herr  Ralf Austermann  
Herr  Klaus Bosselmann  
Herr  Ralf Dombrowski  
Herr  Bernd Grunwaldt  
Herr  Helmut Richter  
Herr  Jürgen Schacht  
Herr  Enrico Scheffler  
Herr  Christian Wöhlke  
Herr  Ronald Zithier  

Entschuldigt fehlen: 
Herr  Erwin Lübeck  
Herr  Detlef Stredak  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2 Genehmigung der Tagesordnung / Änderungsanträge zur Tagesordnung 
3 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 26.07.2004 
4 Unterrichtung des Bürgermeisters über wichtige Gemeindeangelegenheiten 
5 Einwohnerfragestunde gemäß § 17 Abs. 1 KV M-V 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Der Bürgermeister begrüßt die Anwesenden und stellt mit 11 von 13 Gemeindevertretern 
die Beschlußfähigkeit fest.  
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zu 2 Genehmigung der Tagesordnung / Änderungsanträge zur Tagesordnung 
  

Es liegt ein Antrag auf Erweiterung der Tagesordnung um den nicht öffentlichen TOP 10 
(Vorlage 2004/STR/254) vor. 
 
Die Tagesordnung wird, wie in dieser Niederschrift angeführt, einstimmig bestätigt. 
 

  
  
zu 3 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 26.07.2004 
  

Die Sitzungsniederschrift vom 26.07.2004 wird einstimmig bestätigt. 
 
Herr Austermann bittet darum, dass zur nächsten Sitzung eine verbindliche Auskunft 
darüber erfolgt, wer der Vertreter des Bürgermeisters im Amtsausschuß ist. Des weiteren 
sollen zukünftig die Protokolle der Ausschußsitzungen an alle Gemeindevertreter verteilt 
werden. 
 

  
  
zu 4 Unterrichtung des Bürgermeisters über wichtige Gemeindeangelegenheiten 
  

Erdablagerung TUS Brüel 
In der letzten Woche sollte ein Termin mit der Firma TUS Brüel, Herrn Bosselmann und 
Herrn Lenz stattfinden, um über die Erdablagerung neben der Sporthalle zu sprechen. 
Der Termin wurde kurzfristig von der Firma abgesagt. Daraus folgte, dass durch das 
Bauamt ein Schreiben an TUS Brüel gerichtet wurde, in dem sie letztmalig aufgefordert 
werden, die Erdablagerungen zu beseitigen. Ansonsten wird dieses in Form einer 
Ersatzvornahme erfolgen. (Termin ist der 18.10.) Die Grundlage für dieses Schreiben 
bildete ein Schreiben von 2001 welches von Ing.-Büro. Hildebrandt an die Firma TUS 
Brüel ergangen ist. 
 
Bodenablagerung der Firma Junge Fahrzeugbau 
Über dieses Thema wurde ausführlich in den Ausschüssen beraten. Letztendlich kann die 
Gemeinde noch keine Genehmigung erteilen. Es wurde darauf hingewiesen, dass bei 
einem ähnlichen Fall große Probleme aufgetreten sind. Es soll aber bereits ein Teil der 
Bodenablagerung abgefahren worden sein. 
 
Umfrage im Internet 
Auf der Internetseite des Amtes Stralendorf (www.amt-stralendorf.de) läuft derzeit eine 
Umfrage zum Thema „Dienstleistungen im Amt bzw. im Internet“, wie z.B. Führerschein 
beantragen, Abfallentsorgung) 
 
Entwässerung Gartenweg 
Die Kosten für eine Entwässerung würde ca. 16.000,- Euro betragen. Die Gemeinde wäre 
dann aber verpflichtet die Kosten lt. Straßenausbaubeitragssatzung auf die Anlieger 
umzulegen. Diese würde etwa 75 % betragen. Es wird für notwendig angesehen, dass 
hier ein Informationsgespräch mit den Betroffenen durchgeführt wird (mit Bauamt). 
Vom Bauamt soll geprüft werden, ob die angeführte Maßnahme die einzige Lösung ist 
das Problem zu beseitigen, oder ob es Alternative Lösungen (kostengünstiger) gibt. 
verantw.: Bauamt Termin: Mitte Oktober 
 
Konstituierung des Amtsausschusses 
Am 14.09.2004 fand die konstituierende Sitzung des Amtsausschusses Stralendorf statt. 
Dabei wurde Herr Michael Vollmerich (Klein Rogahn) erneut zum Amtsvorsteher gewählt. 
Zum ersten Stellvertreter wurde Herr Manfred Bosselmann (Wittenförden) und zum 
zweiten Stellvertreter Herr Manfred Richter (Dümmer) gewählt. 
Des weiteren wurden aus der Gemeinde Stralendorf, Herr Helmut Richter in den 
Amtsentwicklungsausschuß und Herr Peter Lenz in den Verwaltungsausschuß gewählt. 
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Informationen der Ausschußvorsitzenden 
Sozialausschuß: 
Herr Schacht informiert über den Ablauf des Dorf- und Sportfest der Gemeinde. 
Fazit: viel Aufwand, engagierte Mitarbeiter aus dem Ausschuß. Die Beteiligung sowie die 
die Durchführung viel jedoch sehr enttäuschend aus. Die sportlichen Wettkämpfe sowie 
die Aktivitäten der Kita und Schule wurden sehr gut organisiert. Unter seiner Leitung wird 
es eine solche Veranstaltung nicht wieder geben. 
Die nächsten Themen mit denen sich der Ausschuß befassen wird, wird das zukünftige 
Kita – Gesetz (Kosten / Organisationsform) sowie die Thematik Hartz IV sein. 
 
Die Arbeitsweise der Gemeindearbeiter wurde ebenfalls angesprochen. Hier müssen 
dringend praktikable Lösungen gefunden werden. 
 
Der Bürgermeister bedankt sich bei allen Beteiligten. Er ist der Meinung, dass das Fest 
schon in dieser Form beibehalten werden sollte. Für das nächste Jahr sollte dann evtl. ein 
Festkomitee gegründet werden, welches sich mit diesem Thema beschäftigt. 
verantw. für Bildung Festkomitee: Bürgermeister 
 
Bauausschuß: 
Ende August fand die konstituierende Sitzung des Bauausschusses statt, auf der Herr 
Klaus Bosselmann zum Vorsitzenden gewählt wurde. Die zweite Sitzung fand in 
Vorbereitung der GV – Sitzung statt. Es wurden die einzelnen Vergabeentscheidungen 
besprochen, die den Anwesenden als Beschlußvorlage vorliegen. Des weiteren wurde 
über den Stand Fa. Junge und über weitere Aufgaben des Ausschusses gesprochen. Der 
Bauausschuß wird sich mit Gestaltungsmöglichkeiten der Dorfeingänge sowie im 
innerörtlichen Landschaftspark beschäftigen. Dabei wurden auch einige Aufgaben an die 
einzelnen Mitglieder verteilt. Die nächste Sitzung wird voraussichtlich am 14.10.2004 
stattfinden. 
 
Spielplatzsituation in der Gemeinde 
Der Bürgermeister hat sich diesbezüglich mit Frau Ferner unterhalten und die 
Vorstellungen für die Zuarbeit dargestellt. 
verantw.: Frau Ferner Termin: Mitte Oktober 
 
Löschwasserbereitstellung 
Die Löschwasserversorgung ist in der Gemeinde momentan nicht gegeben. Die 
vorhandenen Hydranten werden durch den Zweckverband repariert. Diese dienen der 
Gemeinde jedoch nur zur Erstbekämpfung im Brandfall (15 min). Nach Aussage von Frau 
Facklam (Ordnungsamt) müssen in der Gemeinde mindestens 6 Entnahmequellen 
geschaffen werden (Tiefbrunnen oder Löschwasserteiche). Durch die Gemeinde wurde 
vor über einem Jahr ein Gutachten in Auftrag gegeben, welches bisher nicht vorgelegt 
worden ist. Dieses soll umgehend zur Einsicht bereitgestellt werden. Auf der nächsten 
Hauptausschußsitzung am 07.10. soll Frau Facklam zu diesem Thema eingeladen 
werden. 
 
 

  
  
zu 5 Einwohnerfragestunde gemäß § 17 Abs. 1 KV M-V 
  

Straßenbeleuchtung 
- Neue Straße – Einmündung Querweg; 2 Straßenlaternen sind seit einem Jahr defekt. 
- Zum Obstbau; Laterne steht seit einiger Zeit schief, wurde bisher noch nichts 
  unternommen. 
Verantw. für generelle Kontrolle und Mängelbeseitigung ist das Bauamt. 
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Gemeindeeigene Wohnungen 
Anfrage über einige Arbeiten (z.B. reinigen der Kellerschächte) die zu erledigen wären. 
 
Bei Problemen bzw. Fragen ist die Wohnungsverwaltung zuständig. Sollten dabei 
Probleme entstehen, ist Herr Richter als Ansprechpartner der Gemeinde zu informieren. 
 

  
  
 
________________________________________________________________________________ 
Genehmigt und wie folgt unterschrieben: 
 
 
Vorsitzender 
 
 
Schriftführer 


